



5 Pièces

274 m²

Réf. 6492404

2 780 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Paris 16ème Côté Neuilly sur Seine. Face au Bois de Boulogne, l'Agence Saint Ferdinand vous propose ce magnifique appartement d'une surface de 142m²(141,41m² Loi Carrez) aux prestations haut de gamme avec jardin et terrasse arborée, (130m²). Il se compose d'une entrée, d'une vaste réception baignée de lumière donnant sur la terrasse et le jardin, d'une cuisine semi-ouverte entièrement équipée, de 3 chambres dont une suite parentale avec dressing et salle de bains, une deuxième salle de douche.Ce bien d'exception rénové par architecte bénéficie d'une climatisation, de stores électriques, et ...

In Paris 16th Côté Neuilly sur Seine. Facing the Bois de Boulogne, the Agency Saint Ferdinand offers you this magnificent apartment with a surface of 142m² (141,41m² Loi Carrez) with upscale services with garden and terrace (130m²). It consists of an entrance, a large reception bathed in light overlooking the terrace and the garden, a fully equipped semi-open kitchen, 3 bedrooms including a master suite with dressing room and bathroom, a second shower room.This exceptional property renovated by architect benefits from air conditioning, electric blinds, and awning banne. Plan optimized. A ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

